

Содержание номера



Новости Ассоциации юристов России

АЮР продолжает реализацию проекта по правовой помощи участникам СВО, членам их семей и жителям приграничных территорий.....	2
Сергей Степашин предложил ввести предмет «Право» в российских школах	3
Минюст предлагает ввести уголовное наказание за незаконную регистрацию ИП	4
Упрощена регистрация личных фондов	6
Сергей Степашин награжден юбилейной медалью Республики Крым.....	7
У неэффективных застройщиков будут быстрее забирать участки.....	7
Начинается второй этап создания системы поддержки бывших заключенных.....	8
Банкиров могут обязать отчитываться перед приставами о работе с неплательщиками	9
Книги, в которых упоминаются наркотики, будут маркироваться.....	10
Минюст предлагает установить срок для требований об индексации присужденных сумм.....	12
Полисы ОСАГО будут работать в России и Беларуси.....	13
Гражданские службы в ФССП получат форму	13
Бизнесмены смогут исправлять нарушения без штрафов	14
Самозанятые смогут выставлять свои кандидатуры на выборах.....	15

Гражданское право, предпринимательское право

Логинов А.А. Рынки электрической энергии/мощности и правовые аспекты конкуренции энергосбытовых компаний..	17
Символоков О.А. Публичные договоры в сфере энергетики....	21

Административное право, уголовное право

Воронов А.М. Административное право в системе публично-правовых наук.....	25
Душакова Л.А., Миллеров Е.В. Общественная нравственность как объект государственно-правовой охраны.....	30
Монастырский Ю.Н. Правовое обеспечение взаимодействия органов публичной власти с институтами гражданского общества	34

Конституционное право

Скобелева К.А., Яковенко Н.А. Семья как субъект правореализации на современном этапе развития российского законодательства	38
---	----

Юридическая практика

Журкина О.В. Техническое задание в договоре бытового подряда в условиях профессиональной деятельности самозанятых.....	42
---	----

Исторический экскурс

Габриелян Э.В. Обратное влияние учебника советского государственного права 1938 г. Часть 1.....	45
Кабанов Н.С. Диспозитивный и императивный методы правового регулирования: философско-правовой генезис и междисциплинарная экстраполяция	49
Орлова Е.В. Роль и значение классической российской адвокатуры в профессиональной деятельности современных адвокатов (к 160-летию судебной реформы 1864 г.).....	54

News of the Association of Lawyers of Russia

Association of Lawyers of Russia continues the implementation of the project on legal assistance to participants of the special military operation, members of their families and residents of border areas.....	2
Sergey Stepashin proposed to introduce the “Law” study subject in Russian schools	3
The Ministry of Justice proposes to introduce criminal punishment for illegal registration of individual entrepreneurs	4
Registration of personal funds has been simplified	6
Sergey Stepashin has been awarded the anniversary medal of the Republic of Crimea.....	7
The land plots of ineffective developers will be seized in less time	7
The second stage of the creation of a support system for former prisoners begins	8
Bankers may be required to report to bailiffs about working with defaulters	9
Books that mention drugs will be labeled.....	10
The Ministry of Justice proposes to establish a deadline for judgment amount indexation claims	12
Third party liability insurance policies will be valid both in Russia and in Belarus	13
Civil servants of the Federal Bailiff Service will receive a uniform....	13
Businessmen will be able to correct violations without fines	14
Self-employed will be able to stand for election	15

Civil Law, Entrepreneurial Law

A.A. Loginov. Electric Power/Capacity Markets and Legal Aspects of Energy Sales Company Competition.....	17
O.A. Simvolokov. Public Agreements in the Energy Sector	21

Administrative Law, Criminal Law

A.M. Voronov. Administrative Law in the System of Public Law Sciences.....	25
L.A. Dushakova, E.V. Millerov. Public Morality as an Object of State Legal Protection.....	30
Yu.N. Monastyrsky. Legal Support of Interaction Between Public Authorities and Civil Society Institutions.....	34

Constitutional Law

K.A. Skobeleva, N.A. Yakovenko. Family as a Subject of Legal Realization at the Present Stage of Development of Russian Laws	38
---	----

Legal Practice

O.V. Zhurkina. Statement of Work in a Consumer Work Agreement In the Conditions of Professional Activity of the Self-Employed	42
--	----

Historical Journey

E.V. Gabrielyan. The Reverse Influence of the Soviet State Law Textbook of 1938. Part 1.....	46
N.S. Kabanov. Dispositive and Imperative Methods of Legal Regulation: Philosophical and Legal Genesis and Interdisciplinary Extrapolation	49
E.V. Orlova. The Role and Significance of Classical Russian Advocacy in the Professional Activities of Modern Lawyers (on the 160th Anniversary of the Judicial Reform of 1864).....	54